



柳川合同新聞

グループ版 2021.9.15

関東通信 神崎 雄介

皆様お疲れ様です。
まだまだ暑い日が続きます、熱中症とコロナ対策十分に気を付けていきましょう。
関東営業所では8月より、新規のお客様の配送が始まりました。
営業所のある吉川市のお客様で、大型ドライバー松山さんの紹介から始めさせて頂きました。
2t 平車で吉川～東京都内・埼玉県内へ配送しております。
担当は柳川合同でもトップクラスの腕力を持ち、不思議な方言（博多弁？筑後弁？）を操る森田くん。
地域に貢献出来るように、頑張っていきましょう！ 今月もご安全に！



WV通信 森 泰裕

こんにちは。皆さまは『おうち時間』いかがお過ごしでしょうか。
先日、『おうち時間』にパズルをやってみたウェアハウスピレッジの森です。

100円ショップでたまたま見つけたブロックのように組み立てるもので、レベル5まである中からレベル1を選んだのですが、私の不器用さも相まっていい脳トレ時間となりました。

レベル5がどんなものか気になるところではありますが、まずは大人しくレベル2へ挑戦した方が良さそうです。

出来上がった犬と猫を飾ってみまし
たら何気に癒されました。

全にわ通信 水口 真一

皆様、お疲れ様です。なにわ営業所の水口です。
まだまだ暑い日が続き、
体調を崩しやすい時期ではありますが皆様はどうお過ごしでしょうか？
さて、なにわ営業所には新しい車両が、やってきましたのでご紹介します。
2t車で、今までの車両より少し大きくなりました。
まだ、専属ドライバーは決まっておりませんが、
なにわ営業所の、新たな仲間達と一緒にバリバリ仕事をしてもらいたいので、皆さんからのお仕事のご依頼、お待ちしています。

東央通信 佐藤 孝高

大雨により被災された皆さまへ
このたびの集中豪雨により、被害に遭われた皆さまに、心よりお見舞い申し上げます。被災地の一日も早い復旧を、心よりお祈り申し上げます。



佐賀通信 菅 勇志

皆さんいかがお過ごしですか。佐賀営業所の菅です。
4回目の緊急事態宣言が出されました。

ワクチンを打っている人も打っていない人も手洗いやマスクを忘れずに予防していきましょう。

さて、話題は変わりますが事務所の横に新しく倉庫が建つので先日、佐賀営業所で地鎮祭が行われました。

無事に倉庫が出来るようにお祓いをしました。自分自身地鎮祭に参加するのは初めて、早く倉庫が出来る事を楽しみにしています。



東央通信 佐藤 孝高

大雨により被災された皆さまへ
このたびの集中豪雨により、被害に遭われた皆さまに、心よりお見舞い申し上げます。被災地の一日も早い復旧を、心よりお祈り申し上げます。

こんにちは。大刀洗の佐藤です。
半年に1回の大掃除の時期になりました。
恒例の倉庫シャッターの清掃、駐車場・倉庫周辺の草取りなど、今年は雨が降る中でしたが行いました。



草取りは昨年までは手作業だったので2週間ほどかけて徐々に行っていましたが、今年は刈払機を借りて一気に行いました。
すっかり綺麗になったのですが、休み明けには新たな芽が伸び始めていました。また長い戦いが始まろうです。。。

柳川合同新聞

2021.9.15

2021年9月15日発行

発行：株式会社 柳川合同

<https://ygu.co.jp>

第148号



～大川市PRトラック完成～



車番：8898

車種：大型ウイング車

担当ドライバー：

小山 勉

ひとこと：大川のPRになるように、
事故なく安全に全国を走りたいと思
います！



今年のピック企画！

大川市PRトラックが完成しました。大川市を描いたトラックを作成するのは実は2回目ですが、大型車にドカンとラッピングは初めてでございます。作成にあたりまして、ご協力をいただきました皆様ありがとうございました。

今回は、大川といえば…昇開橋！大川家具！

ということで、昇開橋をメインに、大川市キャラクター「モッカくん」を載せた、デザインとなっております。

ここで少し、このトラックについて説明をさせていただきます。

大川市ですが、言わずもがな家具の町ですよね。日本一の家具産地でございます。もちろん、わが社も大川家具を全国に運ばせていただいております。平素は段ボーラーで中身をみるとことはなかなかないのですが、中身をみると、とても素晴らしい家具ばかりで、いつも欲しくなってしまいます。

昇開橋ご存じですか。佐賀市と大川市を結ぶ橋なのですが、風情溢れる橋で観光名所にもなっています。実はこの橋渡れます！夜は、ライトアップされており、橋の途中では鍵を結ぶところなんかがあり、カップルも多く訪れるところです。大川に関してまだまだ、取り上げることが出来ていない点も多々ありますが、今回特に有名な2つを載せております。いかがでしょうか。なかなか素晴らしいトラックが完成したのではないでしょうか。このトラックが全国北は青森まで走り抜けます☆とっても目立つと思います！微力ではございますが、大川市を日本全国にPRできたらと思っています。

ぜひデザインにご注目ください！みかけたら、柳川合同だ！と思っていただけると幸いです(^^)/



新車仲間入り！

大型ウイング車と大型平ボディが新たに仲間入りしました。

今回のトラックには以前行われました「テッコンデザイントラック大会」の作品が載っております。

柳川合同グループのお子さまたちが一生懸命描いた絵が載ったトラックです。

恥ずかしい運転はできない！

と気が引き締まりますよね(｀ー‘)ノ

皆さんこれまで以上に、安全運転でお願いします！

このトラックをみかけましたらウイング車は後方扉に、平ボディはサイドにご注目ください☆

車番：8905

車種：大型ウイング車

担当ドライバー：

福山 明

ひとこと：新車に乗れると思っていなかつたのでうれしいです。キレイにして気持ちよく乗れる大事にしていきます！



車番：8899

車種：大型平ボディ

担当ドライバー：

渡辺 浩司

ひとこと：新車ありがとうございます。
大切に乘ります！





救命講習を行いました

柳川消防署様より講師の方にお越しいただき、救命講習を行いました。

救急車が到着するまでの時間は全国平均で約9分です（柳川では約6分）。

その間に応急処置が行われた場合と、救急車が来るまで何も行わなかった場合とでは傷病者の救命率が大きく異なります。

もし応急処置が必要な状況に居合わせたとき、勇気を持って行動することができるよう、まずは正しい処置を知ることが大切です。応急処置の手順を紹介しますので、ぜひ覚えておいていただければと思います！



心肺蘇生法

①反応の確認

肩を叩きながら耳元で3回ほど「大丈夫ですか」と呼びかけましょう。

②救急車の要請とAEDの手配

反応がない場合、大きな声で周囲に助けを求め、きちんと人を指名して119番通報とAEDの手配を行います。

③呼吸の確認

10秒以内で胸や腹部の上がり下がりをみて、「普段通りの呼吸」をしているか確認します。

④胸骨圧迫（心臓マッサージ）

呼吸がない場合、すぐに胸骨圧迫を開始します。

ポイントは、位置は胸骨の下半部、回数は30回、深さは約5cm～6cm（小児以下は胸の深さの3分の1）を超えないようにし、押したらしっかり胸をもとに戻すこと。1分間に100～120回のペースで行うこと。

⑤AED到着・電気ショック

AEDが到着したら電源を入れ、AED音声の指示に従って、電極パッドを胸に付け、電気ショックを行います。その後は救急車が到着するまで胸骨圧迫を行いましょう。（電気ショックが必要ない場合は胸骨圧迫を続けます。）

☆社内販売強化中☆

現在本社の社内販売を強化しています！

あんな商品？？こんな商品？？目白押しでございます！！みなさん見たことございますでしょうか。本社入口向かって左側、休憩室の棚・冷蔵庫の中には、商品がみっちり入っています。ここだけの話…とってもお得なお品も☆仕入れをする方によると、自動販売機に負けない気持ちで、仕入れをしていますとのことです（笑）。

暑い夏…暦の上では、秋を迎えてますがそんな気もしない！！って方が多いのではないでしょうか？？？

現在ですと、アイス・ジュースをたくさん仕入れています。中には、700mlのお買い得商品も（まれにあり(^_^)）。アイスは手が冷たくなるまで、仕入れを頑張っています。ぜひクールダウンにお買い求めください！

その他にも、お菓子・カップ麺もたくさんございます。ぜひご利用くださいね！



リスクアセスメント研修

中災防様よりリスクアセスメント研修を行っていただきました。

「リスクアセスメント」って何かご存じですか？職場における危険性を事前に見つけ出し、その危険性を取り除いたり、低減したりするための方法のことです。つまり、リスクアセスメントを行うことによって、事故を未然に防止したり、軽くしたりすることができるのです。全員で行うことで会社全体の安全意識を高めることにも繋がります。皆さん、職場で危険を見つけていたら、迷わず報告してくださいね！



～取材していただきました～

カウテレビジョン様に取材していただき、柳川合同についてまとめていただいた動画がYouTubeにアップ中です！

柳川合同の概要やおもしろみが伝わる動画を作成いただきました。

3分間の短い動画ですが、柳川合同の魅力がたくさん詰まっています！

短時間で見れますのでぜひご覧ください☆



動画はこちら
QRコードから
見れます！→

よかばい健康コラム Vol.3

日頃の業務お疲れ様です。総務部の田代です。長雨や感染症の影響で気軽に外出できない日が続いているがいかがお過ごしでしょうか。今回は8月2日に柳川合同トランスポーティに入社されました森奏也さんにインタビューを行いました。それでは「第3回 突撃インタビュー！」スタートです。

田代：健康に関して何か心がけていることはありますか？

森：食べ過ぎないこと。なるべく歩くことです。

田代：タバコは吸われますか？

森：禁煙中です。

田代：禁煙を成功させるために必要なものは？

森：我慢です。

田代：普段から運動はされていますか？

森：特にていません。

田代：いいストレス解消法があったら教えてください。

森：温泉に入ることです。そして普段から悩まないこと！

田代：何か一言お願ひします。

森：体が資本の仕事なので、健康第一で頑張ります。

ありがとうございました。なるべく歩くことを心がけているとのことでしたが、1日20分ウォーキングをすることで、生活習慣病の予防、ストレス解消、ダイエット効果が期待できるそうです。また外に出れない場合でも、テレビを見ながら踏み台を上り下りするだけでメタボ予防になるんだとか。普段運動をしないので、取り入れてみようかと思います。

以上「第3回 突撃インタビュー！」でした。



テッコンゆ かいな くんと 仲間たち 《第88話》

ウェアハウスビレッジ
出口翔太の口ぐせシリーズ
「ちょっと違う」

原作：梅崎大地

絵：中村涼



＜お知らせ

ピタット運動の徹底

アイドリングストップの徹底

